

Bernard-Olivier SCHNEIDER

journaliste

s'en est allé silencieusement et paisiblement à la maison, vendredi 27 mai 2011, dans sa 55e année, suite à la maladie, accompagné de l'amour des siens.

*«On dit que tous les grands hommes
doivent conserver quelque chose d'infantile.»*

Sigmund Freud

Sont dans la tristesse:

Ariane **Schneider-Fierz**, à Lausanne;

Marie-Ange **Schneider** et Benoist **Wolleb**, à Lausanne;

Charlotte **Fierz-Quaglia**, à Lausanne;

Carole **Fierz**, à Paris.

Les familles parentes, alliées et amies.

Un remerciement particulier au Docteur Lob son confident, ami et médecin.

Un dernier adieu sera célébré en l'Eglise catholique du Sacré-Cœur, chemin Beau-Rivage à Lausanne, mercredi 1er juin, à 11 heures.

Honneurs à 11 h 30.

Bernard-Olivier repose à la Chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: ch. Beau-Rivage 7, 1006 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.